

《单词百科:registrations是什么意思?registrations怎么发音?registrations的解释和用法》

英语单词registrations是什么意思?registrations怎么读?registrations怎么发音?简答网为您整理了registrations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



registrations怎么读

registrations的读音:[, red ʒ ɪ ' stre ɪ ʃ ə nz]

registrations的意思

1、n. 登记(registration的名词复数);登记项目;登记(或注册、挂号)人数;(管风琴)音栓配合(法);

registrations的相关词组

1、marriage registration 登记结婚;

- 2、Registration Statement 有价证券申请上市登记表;
- 3、registration number 汽车牌照号码, (软件) 注册号;
- 4、registration form 登记表;
- 5、registration numbers 汽车牌照号码, (软件) 注册号(registration number的名词复数);
- 6、vital registration 人口动态登记;
- 7、trademark registration 商标注册;

registrations的双语例句

1、August registrations have gone ballistic, accounting now for a quarter of the annual total.

8月份的注册人数突然暴涨, 现在已经达到了年注册量的四分之一。

2、Both of you please give me your licenses and registrations.

你们二位给我看看驾驶执照和车辆登记卡。

3、In addition to the check-in procedures, the room clerks are customarily responsible for recording advance registrations.

除了办理住宿手续外, 客房登记员按惯例还负责预约登记。

4、People had to renew their motor vehicle registrations through the mail.

人们必须以书信方式重新登记机动车辆。

5、I couldn't wait to log on and found additional registrations-a total of 21!

于是我赶忙检查其它的注册方式:总计超过了21份订单!

6、New car registrations were up 40 percent in Germany and 8.1 percent in France.

新车注册增长了百分之四十和百分之八点一,德国,法国。

7、The school is now accepting registrations for the next school year.

学校已经开始受理下学年的注册.

8、All Domain registrations will work as a second level domain name.

所有域名注册将作为二级域的名称.

9、I found three registrations in the system while he only applied for two.

我在系统中发现了三个登记项,但他只申请了两个.

10、Registrations cracked through the 30,000 mark in the county.

在农村登记人数已突破30,000大关.

11、New registrations fell an 18 per cent in August to record their weakest showing since 1966.

八月的新车登记18.6%,这是新车销售自1966年以来的最弱表现.

12、The Organizing Committee will also accept registrations from individuals.

大会组委会亦接受个人报名.

13、Eliminates the need for multiple third party registrations.

消除对多重的第三方登记的需要.

14、Be the expert for products registrations in China.

成为在中国注册产品的公司专家.

15、Be the Elekta expert for products registrations in China.

成为在中国注册产品的医科达公司专家.

以上是简答网为您整理的registrations怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于registrations的用法、registrations的释义、registrations的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/registrations>